

*Une longue maladie semble être placée entre la vie et la mort,
afin que la mort même devienne un soulagement
à ceux qui meurent et à ceux qui restent.*

La Bruyère

C'est avec une profonde tristesse que la famille de

Raphaël DÉNERVAUD

fait part de son décès, survenu le 1er juin 2009, à l'âge de 89 ans.

Christiane **Dénervaud-Häger**, à Lausanne;

Denise **Dénervaud**, ses enfants Christine, Jean-Bernard, Claude, Patrick
et leurs familles, à Fribourg et Villars-sur-Glâne;

Gaby **Butty** et Anne-Marguerite **Grandjean**, à Fribourg;

ainsi que les familles **Häger** et **Pieper**, parentes, alliées et amies,
en Allemagne.

La cérémonie religieuse a eu lieu dans l'intimité.

Adresse de la famille:

Christiane Dénervaud, avenue du Tribunal-Fédéral 25, 1005 **Lausanne**.

Tous nos remerciements vont à l'EMS Praz-Séchaud 17, à Lausanne, pour
les soins attentionnés ainsi qu'à Jacqueline et Simone.

Nous nous sommes beaucoup aimés.

Christiane